



Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Toluca, México a 24 de mayo de 2022

Firma de convenio UAEMéx – Secretaría de la Contraloría, GEM.

Muy buenos días para todas y todos ustedes.

Doy la más cordial bienvenida al **Dr. Javier Vargas Zempoaltecatl**, Secretario de la Contraloría del Gobierno del Estado de México.

Saludo con mucho gusto a la **Dra. Eréndira Fierro Moreno**, Secretaria de Administración y gestora del convenio de colaboración que hoy nos reúne.

Agradezco la presencia del **Mtro. Bruno Martínez Villaseñor**, Subsecretario de Control y Evaluación del Gobierno del Estado de México.

Saludo también al **Dr. Francisco Zepeda Mondragón**, Secretario de Extensión y Vinculación de la UAEM.

Agradezco la amable presencia de las y los integrantes del **gabinete universitario** y de los **invitados especiales UAEMéx**:

- Mtra. **María José Bernáldez Aguilar**, Defensora Titular de la Defensoría de los Derechos Universitarios.
- Mtro. **Hugo Edgar Chaparro Campos**, Director de Transparencia Universitaria.
- Mtra. **Estela Ortiz Romo**, Decana universitaria.
- Mtra. **Rocío Álvarez Miranda**, Coordinadora Institucional de Equidad de Género.
- Dr. **Carlos Alfonso Ledesma Ibarra**, Cronista de la Universidad.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Asimismo, saludo cordialmente a la Dra. **Gilda González Villaseñor**, Secretaria General de la FAAPUAEM y al **Dr. Pedro Rodríguez Magallanes**, Secretario General del SUTESUAEM.

Y al **Dr. Victorino Barrios Dávalos**, Titular del Órgano Interno de Control.

Agradezco la presencia de las y los integrantes del **colegio de directores** que nos acompañan. Así como del **personal de las Secretarías de Administración y Extensión y Vinculación**.

Y doy la más atenta bienvenida a los **servidores públicos de la Secretaría de la Contraloría**.

Universitarios todos:

Me da mucho gusto recibir nuevamente en esta universidad al Sr. Secretario de la Contraloría, con quien seguimos estableciendo colaboraciones que permiten la profesionalización de las y los servidores públicos a fin de fortalecer el trabajo y los resultados de las instituciones públicas.

Hoy en día, nuestra universidad ofrece 106 programas de estudios de posgrado, de los cuales 70 están reconocidos por el sistema nacional de posgrados de CONACyT.

Además, son de gran pertinencia social las 30 especialidades médicas hospitalarias registradas por la comisión interinstitucional para la formación de recursos humanos para la salud, y los 23 diplomados superiores que permiten actualizar y profundizar los conocimientos de los profesionistas de hoy.

La universidad, como un espacio de formación académica, ética y social aporta los conocimientos necesarios para transformar perspectivas.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Además, la capacidad académica y científica de la UAEMéx nos ha permitido atender necesidades específicas de instituciones públicas y empresas privadas mediante la apertura de diversos programas de educación continua.

Por ello nos da mucho gusto suscribir hoy los convenios general y específico de colaboración con la secretaría de la contraloría, entidad dedicada a procurar el ejercicio legal, eficaz, eficiente, íntegro y transparente de los recursos públicos, así como garantizar el cumplimiento de las responsabilidades de los servidores públicos.

Gracias a esos convenios, nuestra casa verde y oro ha impartido, a través de la facultad de contaduría y administración, la maestría en auditoría, los diplomados en auditoría de obra pública y en auditoría del sector público, al igual que la especialización en contraloría gubernamental. Dichos programas tienen por objetivos elevar las capacidades de los servidores públicos para llevar a cabo acciones de prevención, control, fiscalización, vigilancia y evaluación de ingresos, gastos, recursos y obligaciones bajo consideraciones éticas.

Estoy seguro de que lograremos una exitosa sinergia para perfeccionar la rendición de cuentas y la transparencia de las gestiones públicas en nuestra entidad, bajo el encomiable liderazgo del Dr. Vargas Zempoaltecatl.

Que así sea para bien de la sociedad y el servicio público de nuestra querida entidad.

Quiero concluir recordando una frase del **Dalai Lama**, líder y político tibetano premio nobel de la paz, quien aseguraba que: **“La transparencia es un valor que no se menciona, se demuestra día a día”**.

Somos UAEMéx.

Patria, Ciencia y Trabajo.

